

# 2年学年だより

能美市立根上中学校  
2025.10.10(金)  
No.10



今回は運動会だより第2弾、桃団（3組）と赤団（4組）を紹介します。

## ～～～運動会を終えて②～～

### I love you !

桃団

仲間と1つになることが大切だということを、今回の運動会で知ることができました。最初のダンス練習は、あまりうまく練習が進まなくて、少しづつ不安になっていき、本当にうまくできるのか心配でした。でも、だんだん踊れるところが増えていって、ダンスの練習が楽しくなりました。2年3組のみんなとダンスを踊ることができて本当に楽しかったし、協力することができました。結果は最優秀賞で、すごくうれしくて、今までがんばってきてよかったと思いました。もし、結果が悪くても、3組のみんなと踊れたことは良い思い出になったと思います。満水リレーでは、4人で息を合わせて1位になることができました。リレーでは、私は出場しなかったけれど、たくさん応援して、1位になることができました。1年ダンスや3年ダンスもしっかり応援して、楽しむことができました。どの学年、クラスも、がんばって練習してきたことが伝わってきました。私たちのクラスダンスで他のクラスもかけ声を言ってくれたように、他の団やクラスのことを応援することも大事なことだと知ることができました。来年もがんばりたいです！

### あきらめない心！！

今年の運動会は、自分の人生で一番楽しかったし、忘れられない日になりました。特に心に残ったことが二つあります。一つ目は、小学校と中学校の運動会の違いです。小学校では、順位をつけない競技が多く、大半が全体で行う動きだけれど、中学校では、クラス対抗で順位をつけることが多いので、勝った時にとても嬉しかったです。二つ目は、クラスタンスです。最初はみんなすぐにふざけたり、まとまらなかったりしたけど、少しでもそろえて、少しでも加点してもらえるように努力しました。リハーサルのとき、1組のダンスを見てびっくりしました。全体的に動きもそろっているし、すごく盛り上がっていたので、感動とともに悔しさが込み上がってきました。その日から試行錯誤し、本番では最優秀賞をとることができました。自分はこの運動会を通して、あきらめないことの大切さを学びました。これからも諦めず何事にも取り組んでいきたいです。





## 赤団

### 笑顔・全力で楽しんで取り組めたのなら、それでいい

運動会を終えて、クラス、学年、団を越えて、みんなで楽しむことができました。競技では3位や4位、ダンスでは最優秀や優秀賞を逃してしまったけれど、息を合わせたり、応援したり、支え合ったりして、チームワークを高めることができたと思います。また、他学年が競技しているとき、「がんばれー！」と全力で言うことができました。ダンスも手拍子や一緒に踊って、コールアンドレスポンスもでき、とても盛り上がったと思います。特に、3年生のダンスはとても迫力がありました。どのクラスもみんなが一つになっていて、言葉にならないくらい感動しました。会場を一気に盛り上げていただけでなく、来年、私たちが3年生になったら、今年の3年生のようにクラスの壁を越えて学年を越えて、会場を盛り上げたいです。“最後”の運動会は、みんな仲良く、元気よく、楽しむことをしたいです。そのため、今年の運動会で学んだ3年生の姿を見習いたいです。たとえ、来年の運動会で、1位・2位、最優秀・優秀賞がとれなくても、笑顔で全力で取り組んだらそれでいい、と私は思います。来年は最後の運動会!来年も笑顔で終わりたい!!!

### 今年の運動会

今年の運動会はとても良いものになったと思います。大縄跳びでは、10回以上いったので勝てると思ったけど、他の団が30回以上いっていたのですごいと思いました。満水リレーは、参加してみて楽しかったけれど、もっと速く走れば少し順位が上がったのかなと思いました。リレーは、最初は赤団が1番先頭だったのに、桃団の人たちがとても速くて抜かれていきました。けど、最後に赤団が他の団を抜いていて凄かったです。私はダンスが一番楽しかったです。前だったので、見られている感じがしてとても緊張したけれど、後半になるにつれて楽しんで踊れたなと思います。見ているときも踊っているときも楽しめました。3年生のダンスはやっぱり、上手で見ていてとてもわくわくしました。どれも1位にも2位にもなれなかつたけれど、みんな最後まで楽しめてよかったです。3年生になったら1つだけでも1位をとれるようにがんばりたいと思いました。

